



## Convocadas las primeras becas de 'retención de talento' para estudios de doctorado

**G.M. | SALAMANCA**

El Ayuntamiento de Salamanca ya ha convocado las primeras becas del programa de 'retención de talento' anunciado el pasado día 25 en colaboración con la Universidad de Salamanca con el objetivo de que los estudiantes excelentes continúen su formación en la ciudad.

Los interesados pueden presentar su solicitud hasta el 29 de marzo en el registro electrónico (<https://se-de.usal.es/web/guest/registro-electronico>) y optar a una de las 15 ayudas que se darán para subvencionar los estudios de doctorado, mientras que el plazo de inscripción para las otras 15 previs-

tas en la modalidad del máster se abrirá el próximo mes de abril. El presupuesto total asciende a 273.000 euros, 9.100 por cada candidato. Sin embargo, el programa tendrá una periodicidad de dos años, de forma que la inversión total ascenderá a 546.000 euros.

Con ese dinero el Consistorio asumirá los costes de matrícula pero también los gastos necesarios para la realización de los proyectos de investigación; mientras que la Universidad será la encargada de contratar a los candidatos por un periodo de dos años, realizar el seguimiento y la evaluación de los alumnos.